



Cette mesure du Ministre de la santé publique qui concerne le personnel des services centraux sera appliquée le lundi 17 janvier à l'occasion du match Cameroun-Cap-Vert.

En effet, le Ministre Manaouda Malachie, dans une note de service publiée ce jour, informe d'une réduction des horaires de travail du personnel des services centraux de son département ministériel, pour la journée du lundi 17 janvier 2022.

Ce jour là, le personnel des services centraux, est autorisé à arrêter le travail à 14h30 minutes à titre exceptionnel, afin d'aller supporter et encourager les Lions Indomptables.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTÈRE DE LA SANTÉ PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

N° 09 /NS/MNSANTE/SG

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARIAT GENERAL

Yaoundé, le **14 JAN 2022**

NOTE DE SERVICE

En vue d'assurer une participation massive et un soutien remarquable à l'équipe nationale fanion de Football, les Lions Indomptables dans le cadre de leur troisième match de la phase de groupe de la 33^{ème} édition de la Coupe d'Afrique des Nations de Football, CAN Total Energies Cameroun 2021,

Le Ministre de la Santé Publique, informe les personnels des services centraux et rattachés de son département ministériel que pour la journée du lundi 17 janvier 2022, les horaires de travail seront exceptionnellement réduits.

Ainsi, ils sont autorisés à arrêter le travail à titre exceptionnel à 14 heures et trente minutes, afin de leur permettre de supporter et marquer leur encouragement aux lions indomptables. /-

Ampliations :

- MINSANTE/CAB/ISESP
- MINSANTE/SG/DRH
- Chronos/Archives



Dr. NANAQUA MALACHIE